



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelles

Verbands- und Vereinsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes

26.10.2022

Beim der Verbands- und Vereinsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes lobte Innenminister Strobl die Feuerwehren als starken Grundpfeiler des Bevölkerungsschutzes in Baden-Württemberg.



IM

Bei der Verbands- und Vereinsversammlung des Landesfeuerwehrverbandes und des Vereins Baden-Württembergisches Feuerwehrheim hat sich der stellvertretende Ministerpräsident und Innenminister Thomas Strobl für eine Stärkung des Zivil- und Bevölkerungsschutzes ausgesprochen. Gleichzeitig lobte er die Feuerwehren als starken Grundpfeiler des Bevölkerungsschutzes in Baden-Württemberg.

Die komplette Pressemitteilung des Ministeriums des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen Baden-Württemberg finden Sie unter:

<https://im.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/landesfeuerwehrtag/>



Digitalfunk
05.05.2025

Aktualisierung des Dokuments „Regelungen zum Betriebshandbuch Digitalfunk BOS – Rufgruppenkonzept für Feuerwehr, Rettungsdienst und Katastrophenschutz“

Das Innenministerium hat die „Regelungen zum Betriebshandbuch Digitalfunk BOS – Rufgruppenkonzept für Feuerwehr, Rettungsdienst und Katastrophenschutz“ aktualisiert.



Hans-Peter Safranek / LFS

Aktuelles
30.04.2025

Feuerwehrstatistik 2024 veröffentlicht

Innenminister Thomas Strobl hat die Zahlen der Feuerwehrstatistik 2024 vorgestellt.



LFS

Aktuelles
30.04.2025

Andreas Meyer in den Ruhestand verabschiedet

LFS-Leiter Frieder Lieb hat Andreas Meyer zum 30. April 2025 in den Ruhestand verabschiedet.

[Weitere Meldungen](#)